

つち 洲の子だより No3

須坂市立豊洲小学校

暖かかったり寒かったりと、気候の変化に体を順応させるのが大変だった5月も終わり、暑い夏の到来を肌で感じるようになりました。

風薫る5月は、盛りだくさんな行事がたくさんありました。右の写真は、125周年記念の航空写真のために、子供たちがカラーシートを身につけ、予め決められた場所に整列しているところです(白黒では分かりませんね)。撮影のための飛行機はたしかに飛んできたのですが、いつ撮影されたのか実感が無く、ちょっと拍子抜けな感じでした。これから撮影する集合写真では、一人一人の顔がくっきりと撮影されます。満面の笑みで写りましょうね。



陸上部・自転車部活動開始



陸上部の皆さんが、5月17日(土)に北信陸上大会に出場しました。放課後の練習はもちろん、自主練習を一生懸命にやってきた子供たちでしたので、本番では、自分のもっている力を存分に発揮し、好成績を収めることができました。多くの児童が6月29日(日)に行われる県大会に出場します。是非、入賞を狙ってほしいです。県大会まで練習を積んで、自分たちの記録をさらに更新しましょう。

体育館に作られた模擬コースを使って、自転車部の練習がスタートしています。自転車大会では、技能テスト・安全テスト・学科テストの3つを行い、その総合点でチームと個人の順位があらそわれます。大会は6月8日(日)に須坂市民体育館と須坂小学校体育館で行われます。練習時間は限られていますが、練習や勉強をただけ、得点が期待できます。学科試験に向けても、しっかり勉強しています。

今週の6日(金)の朝の時間に全校で自転車大会に向けての壮行会を行います。



幼保小連絡会(5月16日)

幼保小連絡会がありました。1年生の学習している姿をお世話になった幼稚園・保育園の先生方に見ていただきました。子供たちは、少し、緊張気味でしたが、とてもはりきって授業に臨んでいました。授業参観後は、園ごとに分かれて、先生方との再会です。久しぶりに幼稚園・保育園の先生方に会えて、1年生はとてもうれしそうでした。幼稚園・保育園の先生方は、「こんなに短期間で、大きく成長していて、感動しました。」と、大変うれしそうでした。



J R C 登録式（5月22日）

J R C (Junior Red Cross) 登録式がありました。ボランティア活動は、本校の教育活動の柱の一つです。年間計画にも VS (ボランティアサービス) 活動が位置づいています。登録式では、各クラスの代表者の署名による登録が行われましたが、児童一人一人が署名をすることによって、ボランティアの意識も高まったと思います。無理をせず、自分でできることを見つけて、活動できるようになっていくといいですね。



体力テスト週間（5月19日～23日）



体力テストを実施しました。種目は、ソフトボール投げ（投力）、50m走（走力）、立ち幅跳び（跳躍力）上体起こし（筋持久力）、シャトルラン（全身持久力）、握力（筋力）、反復横跳び（敏しょう性）、長座体前屈（柔軟性）です。どの種目も、全力で取り組みました。結果をもとに、体力づくりに励んでいきたいと思います。



P T A 資源回収ありがとうございました（5月24日）

第1回目のPTA資源回収を5月24日（土）に実施しました。心配された雨も降らずに、天気は快晴で、作業を続けていると、汗でびしょりとなりました。

PTA 役員の皆様はじめ、保護者の皆様、地域の方々、そして、お手伝いをしてくれた子供たちのお陰で、たくさんの資源物を回収することができました。ご協力ありがとうございました。

第2回目は、10月18日（土）に予定しております。よろしくお願いいたします。



よもぎとり ご協力ありがとうございました



5月10日、11日、24日、25日の土日によもぎとりがあり、月曜日に寄せられた収穫量はそれぞれ113kgと107kg、合計220kgになりました。子どもたちの活躍は勿論ですが、おうちの方々の協力がなければ成果が上がりません。大変、感謝しております。ありがとうございました。

今年度も売り上げ金は、よもぎ文庫の図書購入に使わせていただきます。

《なかよし旬間》 5月19日（月）～30日（金）



～なかよし集会（5月20日）～
なかよし旬間の取り組みの一つとして、生活交流委員会が「なかよし集会」を企画してくれました。じゃんけんあいさつゲームを通して、明るく楽しくお友達とふれあうことができました。



校長講話（5月16日）

校長先生が「なかよし旬間」にちなんで、あいさつの大切さをお話してくださいました。入学式での須坂市長様からのお祝いの言葉を引用したり、金子みすゞさんの詩「こだまでしょうか」を紹介したりしながらのお話には、「洲の子」たちは、真剣な表情で聞き入っていました。

「遊ぼう」というと「遊ぼう」という。

そうして、あとでさみしくなって、

「ばか」というと「ばか」という。

「ごめんね」というと「ごめんね」という。

「もう遊ばない」というと「遊ばない」という。　　こだまでしょうか、いいえ、誰でも。

校長講話資料



「あいさつ」
こえ
「おおきな声であいさつをしよう。だいじ
これも大事な
おも
思いやり」

「あいさつのことば」

「げんき」「またね」「きょうあそぼ」「バイバイ」...

ともだちとところがよくいろいろなことば

すざかしょうさまのおはなしにようやくしき
須坂市長様のお話(入学式)

「あいさつ」で
おぼえてもらいたいこと

「おこさま」

「おこさま」

- ・お...「おはようございます。」
- ・ご...「こんにちば。」
- ・さ...「さようなら。」

はる じんかん
春のなかよし旬間について

- ・じぶんがすき
 - ・ともだちがすき
 - ・おともだちのよいところさがし
 - ・もっとよいがっこうにするために
-

春のなかよし旬間

ひとり かんが こうどう
一人ひとりが、考えて、行動
してみましょう。



かねこ みすず
金子 みすゞ さん

こだまでしょうか (金子みすゞ)

「遊ぼう」というと
「遊ぼう」という。

「ばか」というと
「ばか」という。

「もう遊ばない」というと
「遊ばない」という。

そうして、あとで
さみしくなって、

「ごめんね」というと
「ごめんね」という。

こだまでしょうか、
いいえ、だれでも。

**げんきに
あかるい**

あいさつがとびかう
とよすしやうがっこう
豊洲小学校にしましょう

おわり

～お知らせとお願い～

過日お知らせしましたように6月5日（木）は、授業参観日です。ご多用の中ですが、ご都合をつけていただき、ご来校くださいますようお願いいたします。なお、当日は、授業参観前に児童引き渡し訓練も実施いたします（13：20～13：45）。ご案内では、「校庭西側を駐車場として開放する。」とありますが、西側だけでは駐車しきれないことが予想されますので、JAさんに駐車場をお借りすることになりました。地区を確認していただき、駐車していただきますようお願いいたします。

共撰所前（南小河原・小河原・新田・小島）：別紙参照

校庭西側（相之島・北相之島・豊島）